

## Se quejan más priistas ante el INE

Integrantes del Frente
Amplio Renovación por
México del PRI acudieron a la sede del Instituto Nacional Electoral (INE)
para presentar una solicitud formal de que sean
desconocidos los cambios estatutarios que se
realizaron a nivel interno
en ese partido y que le
abrirían la puerta a la reelección de su dirigente
Alejandro Moreno.

Se trata de un amicus curiae, es decir, un recurso que busca apoyar el litigio correspondiente en el que se expone que el árbitro electoral no puede ignorar "las trampas y las ilegalidades cometidas" desde el Comité Ejecutivo priista.

Ivonne Melgar